



León, 13 de agosto de 2015

El PSOE reclama un plan municipal contra el desempleo femenino en León

- **El Grupo Socialista recuerda la necesidad de redactar y ejecutar un programa por la igualdad de género**
- **Diez apunta que más de 6.000 mujeres buscan un empleo en el municipio**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama al consistorio el inicio de los trámites para la redacción y ejecución de un plan de igualdad de género en el municipio con el objetivo de mejorar la situación de las mujeres en la ciudad. Asimismo exigen la puesta en marcha de medidas urgentes contra el desempleo femenino en la ciudad.

José Antonio Diez, portavoz del Grupo Municipal Socialista, apunta que más de 6.000 mujeres leonesas están inscritas en las listas del paro en el municipio lo que supone más del 55% del total de desempleados, "una cifra a la que se une el hecho de que las mujeres cuando trabajan ocupan en mayor porcentaje empleos más precarios, con más contratos a tiempo parcial y con menores retribuciones". A modo de ejemplo, Diez explica que sólo el 8,5% de los contratos formalizados a mujeres en León el pasado mes de julio tuvieron un carácter indefinido lo "que



muestra la precariedad laboral a la que están sometidas las mujeres trabajadoras en la ciudad", recalca el portavoz municipal.

Diez recuerda asimismo que son las mujeres las que asumen fundamentalmente el rol de cuidadoras familiares por lo que reclama medidas específicas para la ampliación de las prestaciones de la Ley de Dependencia que sí contemplan ayudas especiales pero que no se están ejecutando.

"Existe una verdadera necesidad de un plan de igualdad que incida en cuestiones laborales pero no únicamente pues existen temas como la prevención de violencia de género o la formación que también son esenciales", apunta Diez que argumenta la necesidad de que sea el Consejo Municipal de las Mujeres quien lidere este proyecto.

El plan del Grupo Socialista pasa, por ello, por devolver al Consejo Municipal de Igualdad el espacio para el debate y participación activa de las mujeres en el diseño y la ejecución de las políticas municipales que les afecten, así como organismo asesor del Gobierno Municipal en temas de igualdad.

Pero además, el PSOE propone que este Plan Municipal de Igualdad de Género preste especial atención a la elaboración de un nuevo Plan Integral contra la Violencia de Género, con medidas preventivas y de atención en todos los aspectos, a la promoción de campañas de concienciación y sensibilización contra la violencia de género y en contra de la explotación sexual de las mujeres, y por consolidar una red de servicios de información, asesoramiento, acompañamiento y acogida para mujeres en situación de violencia de género.